

希望あふれる 平成26年に

新年を迎え、田村正彦市長と瀬川健則議長が年頭のごあいさつを申し上げます。また、今年生まれの小学生6人から、ことしの抱負を伺いました。



市議会議長
瀬川 健則

市議会を代表し、謹んで初春のお慶びを申し上げます。また、日頃から、市議会の活動に対しまして、深いご理解とご支援を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、昨年は夏から秋にかけて記録的な集中豪雨が発生しました。被害に遭われた皆さまには、心からお見舞い申し上げます。豊かな大地に恵まれた本市ですが、その恩恵に預かりつつも、自然災害では、普段からの備えが大切だとあらためて感じているところです。

本市においても、少子化、高齢化が進んでおり、将来に希望が持てるよう地域の活力増進策が望まれますが、国内の景気は若干上向き傾向といえど、今なお厳しい状況が続いています。こうした中、議会としても市の将来像である「農と輝の大地」の創造に向け、議会の活性化や開かれた議会を目指し、その改革に取り組んできました。

昨年10月に初開催した議会報告会では、市民の皆さまの声を直接伺うことができました。その多くの声を議会活動に生かし、議会の機能を発揮して、市政に反映させていきたいと決意を新たにしております。

本年も市議会に対し、ご理解とご支援を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆さまのご健勝とご多幸をお祈りして、新年のごあいさつといたします。



市長
田村 正彦

平成26年の新春を迎え、謹んで新年のごあいさつを申し上げます。

昨年は、市域全体がかつてないほど台風の影響に見舞われ、防災および災害対策の重要性を再認識させられた年でした。

合併9年目に入った本市では、27年度を目標年次とする総合計画後期基本計画の残期間が2年余りとなり、ことしは総仕上げおよび目標達成に向けた正念場の年となります。本計画の実現が今の私に課せられた最大の使命であると認識し、各般の施策に果敢に取り組み、28年度からの新しい総合計画につなげていきたいと考えております。

さて、待望の新庁舎については、ことし秋の完成に向けて順調に建設工事が進んでいます。また、28年の希望郷いわて国体は、冬季および夏季開催の「完全国体」になる可能性が大きく、この機会を、市をPRする絶好のチャンスと捉え、市民の皆さまと協力体制を構築し、共に手を携え、選手・関係者の方々をお迎えしたいと思います。

本年は午年。市民の皆さまにとって、それぞれの目標に向け、馬のように躍動する年でありますよう願うとともに、私も市の発展に直結するような政策を一つ一つ着実に実行してまいりたいと考えております。ことしも市民の皆さまのご協力を賜りますよう、心からお願い申し上げます。

トップバレエダンサーに



平舘小学校
工藤 もも葉 さん

私は、小学校に入学する前からバレエ教室に通い続けています。ことし開かれるコンクールに向けて、ジャンプや開脚の練習を頑張る、予選通過を目指しています。人前で踊りを披露しているときに楽しいので、将来はトップバレエダンサーになりたいです。



大更小学校
佐藤 雄紀 君

将来はお父さんのように

新児童会の執行委員に立候補したので、信任されたら、その仕事をがんばりたいです。僕は、動物や虫などの生き物が好きなので、学校の授業の中では理科が好きです。将来は、生物学者か、高校で生物を教えているお父さんのようになりたいです。



松野小学校
吉田 望 君

下級生の手本になりたい

去年は、1学期の学級委員長になり、学級のみんなをまとめることが、とても楽しかったです。ことしは、学校のみんなを支える6年生になります。下級生の手本になるため、まずは、自分があいさつや返事などをしっかりしようと思います。

読書と運動、両方を努力

私は読書が好きで、ことし、図書委員会の委員長になります。学校のみんなが、本を大好きになるような環境づくりをしていきたいです。それに、これまで続けているスキー、去年1位を取った水泳などのスポーツにも力を入れていきたいです。



柏台小学校
佐々木 百峰 さん

また劇団の公演に出たい



安代小学校
佐藤 七花 さん

去年は、劇団ふるさと発信株式会社の公演「明日、君を食べるよ。」で主役をやらせてもらったことが良い経験になりました。ことしもチャンスがあれば挑戦したいです。学校では最高学年になるので、低学年を引っ張っていきけるようリーダーの要件を備えたいです。



田山小学校
齊藤 拓真 君

あいさつで明るい学校に

僕は、ことし児童会長になります。会長として、先生、友達、全校児童みんなの心を通じ合わせる『あいさつ』をしっかりできる明るい学校にしたいです。そのほかに、去年実施したウォークラリーのような楽しい企画を考えていこうと思います。

2013年を振り返る

2013年に起こった市に関係する主な出来事を、広報はちまんたいに掲載された内容で振り返ります。

1月 25日 市農業委員会会長に高橋守男氏を互選
26日 沖縄県名護市と災害時の相互応援協定を締結

2月 14日 (有)生出精密と工場立地協定を調印(合併後7社目の誘致企業)
15日 北海道滝川市と災害時の相互応援協定を締結
20日 本市を会場に全日本学生スキー選手権大会を開催。小林潤志郎選手(東海大学3年、松尾中卒)がジャンプ競技男子1部で3連覇

3月 31日 東大更小学校、田山中学校閉校。武田常徳氏が副市長を辞任

4月 1日 岡田久氏が新副市長に就任。安代漆工技術研究センター設立30周年

7月 1日 旧3町村の猟友会が合併、市猟友会を設立

8月 2日 盛岡広域5市町村の盛岡ナンバー導入が決定
17日 西根第一中学校相撲部が全国中学校体育大会団体準優勝

9月 16日 台風18号が市内各地に甚大な被害を及ぼす

21日 第23回参議院議員選挙執行
24日 希望郷いわて国体の開催決定、本市が5競技の会場に決定

3月 31日 東大更小学校、田山中学校閉校。武田常徳氏が副市長を辞任

4月 1日 岡田久氏が新副市長に就任。安代漆工技術研究センター設立30周年

7月 1日 旧3町村の猟友会が合併、市猟友会を設立

8月 2日 盛岡広域5市町村の盛岡ナンバー導入が決定
17日 西根第一中学校相撲部が全国中学校体育大会団体準優勝

9月 16日 台風18号が市内各地に甚大な被害を及ぼす



台風18号によって寸断された市道山後線(西根地区・大更)

22日 田村正彦市長が無投票で3選を果たす

11月 3日 名誉市民江間章子さん生誕100周年記念事業を開催
15日 遠藤健悦氏が市教育委員会教育長に再任

12月 4日 岩手警察署と市の行政事務からの暴力団排除に関する協定を調印